

況は先行きが見通せず、令 大きかったと考えられる。

令和3年度会計別予算額の状況

会計別		令和3年度
		(単位：千円)
一	一般会計	203,515,742
	国民健康保険事業特別会計	52,170,954
	奨学事業特別会計	37,864
	財産区管理特別会計	44,848
	公共用地先行取得事業特別会計	1,991,480
	交通災害共済事業特別会計	30,541
	火災共済事業特別会計	22,327
	介護保険事業特別会計	50,847,851
	母子父子寡婦福祉資金貸付事業特別会計	181,772
	後期高齢者医療特別会計	12,903,531
	病院事業債管理特別会計	2,424,554
水	道事業	9,486,586
	収益的支出	3,739,457
	水道事業	16,199,163
下	水道的支出	15,755,600
	収益的支出	369,352,270
一	一般会計	203,515,742
特	別会計	120,655,722
企	業会計	45,180,806

日本共産党

PCR検査を無症状者に 広げ感染抑制を！

通所施設でのPCR検査 について

問 陽性者に対する死亡率は大阪は東京の約2倍の2・37%で大阪は2・55%。高齢者施設の通所もPCR検査の定期的な実施が必要だと思いませんか。

問 新年度の介護保険料は本人が年金月額7万円で、同一世帯に課税者がある基準額では年5221円の値上げで8万4349円になる。減免など負担軽減が必要だと思いませんか。

東大阪政心会

ジェンダー平等な社会の実現に向けて市長の見解を問う！

問 中小企業に対する支援策について 物づくり企業の高付加価値化に向けて現在最も重要なことは、脱炭素化という世界的な潮流への対応と

既存事業の見直しが必要と考えるが当局の見解を問う。企画財政部長 令和3年度の当初予算編成に当たっては、既存事業の凍結や先送りを含めた見直しを行うなど財源確保に努めた。財政環境は今後も厳しいものと予測されるが、行財政改革プランにおいて、令和3年度に見込んでいる9億5100万円を上回る効果額

上の高齢者、基礎疾患をお持ちの方や高齢者施設従事者などへの接種、そして16歳以上の一般の方への接種と行われていく予定で、16歳未満への接種は今後検討とのことである。新型コロナウイルスワクチン接種を安全でスムーズに行えるよう、接種体制を万全にすることは市民の願いであるが、模擬訓練で見えた課題も含

つくりを進めていく。学校の体育館空調 学校の体育館空調設備の予算を上げ、事業目的として、近年の夏場の猛暑下における児童、生徒の体調管理や、熱中症の予防のため、学校屋内運動場などに空調設備を整備することである。学校の体育館空調については、こ

視察に行き、それぞれのメリット、デメリットを把握した。しかし、全国的には他の空調方式もあるため、この調査検討業務で内容を確認し、さらなる検討を進め、本年12月までには整備に関する方向性を定める。また、体育館の外壁や屋根の改修についても、民間活力の活用が可能かどうかの市場調査等を実施する。

代表質問 上原 賢作 個人質問 塩田 清人 個人質問 長岡 嘉一

問 社会全体が脱炭素に動き出す中で、キッチンカー導入支援に脱ガソリン車の視点が欠けている。再検討が必要だと思いませんか。

問 タクシーによる交通移動支援の検討の際、今後は社会実験やどんな課題を検討していくのか。

問 タクシー乗りの設置や外出機会を増やす等の持続可能な仕組みを検討していく。

問 利用者の低い駐輪場は分析し、値下げ等で利用率の向上に取り組み、放置自転車車を減らす取り組みが必要だと思いませんか。

問 新年度の介護保険料は本人が年金月額7万円で、同一世帯に課税者がある基準額では年5221円の値上げで8万4349円になる。減免など負担軽減が必要だと思いませんか。

問 学校司書19名が配置されるが、「いつでも開いている図書室」へ司書の更なる増員が必要だと思いませんか。

問 保健師の体制強化について

問 保健師の体制強化について

問 学校司書19名が配置されるが、「いつでも開いている図書室」へ司書の更なる増員が必要だと思いませんか。

問 保健師の体制強化について

問 保健師の体制強化について

問 保健師の体制強化について

問 学校司書19名が配置されるが、「いつでも開いている図書室」へ司書の更なる増員が必要だと思いませんか。

問 保健師の体制強化について

問 保健師の体制強化について

問 保健師の体制強化について



放置自転車対策強化を /